

Vos questions / nos réponses

Duree de detection

Par [Profil supprimé](#) Postée le 04/06/2021 18:29

Bonjour, consommatrice régulière de cannabis, depuis une trentaine d'année je viens d'arrêter et je voulais savoir combien de temps je reste positive au test salivaire. Je vous remercie de vos réponses. Cordialement. Sylvia

Mise en ligne le 07/06/2021

Bonjour,

Dans le cadre d'une consommation quotidienne de cannabis pendant plusieurs années, le THC (molécule du chanvre recherchée dans un test salivaire) reste détectable jusqu'à 8 jours après l'arrêt de la consommation.

Pour info, il peut rester détectable entre 30 à 70 jours dans les urines.

Bien cordialement,
